

CONOCE TU UNIVERSIDAD, VISITA A SAN JOSÉ DEL FRAGUA

Florencia, 25 de octubre de 2024. La Universidad de la Amazonia realizó una exitosa visita a las instituciones educativas Don Quijote y Parroquial, ubicadas en el municipio de San José del Fragua, al sur del departamento del Caquetá. Esta actividad se enmarca en la estrategia "Conoce tu Universidad", cuyo objetivo principal es socializar el portafolio de servicios y la oferta académica dirigida a estudiantes de grado once y docentes de la región.

Durante la jornada se destacó la importancia de acercar la educación superior a los jóvenes y docentes del área. La Universidad no solo busca informar sobre sus programas académicos, sino también sensibilizar a la comunidad educativa sobre las políticas de gratuidad implementadas por el gobierno nacional, las cuales facilitan el acceso a la educación. Estas estrategias pretenden fortalecer los lazos entre la universidad y las instituciones educativas, promoviendo un entorno donde los estudiantes puedan tomar decisiones informadas sobre su futuro académico.

La Coordinadora de la Oficina de Graduados, July Paola Rodríguez Gámez, subrayó la relevancia de llevar la oferta académica a diferentes instituciones del departamento. Al respecto, destacó que "esta estrategia nos permite acercarnos a los estudiantes y docentes, proporcionando conocimiento sobre las opciones educativas disponibles".

La actividad brindó a los estudiantes de grado once la oportunidad de explorar diversas opciones de formación, lo que les ayudará a tomar decisiones sobre su futuro. Asimismo, se ofrecieron charlas para los docentes, donde se proporcionaron herramientas valiosas para que puedan guiar a sus alumnos en la definición de sus proyectos de vida. De este modo, se busca crear un entorno de apoyo integral para el desarrollo académico y personal de los estudiantes.

La respuesta de docentes y estudiantes fue muy positiva, destacando la importancia de la visita de la Universidad al municipio. Hillary Andrea Plazas Lizcano, estudiante de grado 11 de la Institución Educativa Don Quijote, agradeció la iniciativa, afirmando: "La información sobre los programas académicos para el próximo año es vital para nosotros. Esta actividad nos orienta en un momento crucial de nuestras vidas".

Por su parte, Rosa Nidia Criollo, docente de la Institución Educativa Parroquial, comentó sobre el impacto positivo de la presencia universitaria, asegurando: "Ha sido maravilloso contar con la Universidad de la Amazonia. Este tipo de experiencias

resultan muy informativas y formadoras tanto para nuestro equipo docente como para los estudiantes, proyectando a los jóvenes a nivel regional y nacional".

Con esta visita, la Universidad de la Amazonia reafirma su compromiso con la educación de calidad y la formación integral de los jóvenes. A través de una oferta académica diversa, la Uniamazonia busca garantizar oportunidades de desarrollo profesional tanto para los estudiantes que están por finalizar su bachillerato como para aquellos docentes que desean continuar su formación de posgrado.